
松本） 

１件目、プロポーザル審査のほうに戻りたいと思います。 

1 件目の回答ですが、非常に残念です。もう、非常に残念です。 

質問していることには答えて頂いてないと思ってます。 

質問してることに答えない理由っていうのは監査委員様に対して失礼にならないか大変なやみ

ましたと監査で全部しゃべったから私たちには喋ることありません。ということ。 

しかしその後で、すごいいいことをおっしゃってます。「今、私どものすべきことは監査で指摘

されたからではなく自らも問題点を総括し二度とこのような事のない様。。」と自らも問題点を 

総括していただきたいと思います。自ら問題点を総括する際に今、住民さんにはどれだけの内

容が伝わってるのか？ あの監査報告を見ればお分かりだと思います。だからわざわざこうい

う貴重な時間を取って具体的な内容を質問しているのであって、同じことを 2 度聞くなという

ような態度では非常に困ります。で、ぜひ確認してみたいところを確認したいと思います。 

今回の初日から二日目のやり直しにかけて、一位のもの、最優秀者は変わったのですか変わっ

てないのですか？ それは監査報告には明確に書かれてないんで確認したいと思います。お答

え願います。 

 

局⾧） 

最優秀提案者につきましては、修正結果を反映し各提案者毎に再度合計点を再計算したところ

プロポーザルの最高点の提案者の方は変わりました。このプロポーザルの実施要領では全委員

の採点の合計で最高得点のものを最終優秀提案者と規定しておりましたのでこの経緯結果を審

査員の皆様にお伝えし最優秀提案者の変更についても承認頂いております。 

 

松本） 

初日から２日目で、最優秀提案者が変わったということでしたが、それでは、何点から何点に

変わったのかっていう質問をさせていただきたいと思います。１位２位に対して、何点対何点

だったのが、何点対何点に変わったのですか？ 

 

局⾧） 

審査会終了後の集計の方につきましては先ほど説明、町⾧の答弁の方にありました通り手元に

残っていないということがありますので詳細なことはお答えできないです。 

 

松本） 

この審査会の委員⾧は副町⾧がやられてると思いますけども副町⾧は、この変わったっていう

状況をその集計の場でご存知だったということですね。 



副町⾧） 

2 日目に変わったとのことですが、報告を受けたのはあの修正をする必要があり、修正しまし

て採点の結果が変わってその合計が代わった結果によりあのま最終提案者が変わったというこ

とは把握しております。 

 

松本） 

初日の集計は副町⾧は全てを確認されて点数が何対何で結果的に a 社か b 社か、なんかに決

まりましたということを確認されたという風に伺っております。でその変更後の結果に対して

も報告を受けていると伺っております。記録はないにせよ記憶はございませんか？ 

何点差は何点されど入れ替わったのか？ 

 

副町⾧） 

誠に申し訳ないんですがちょっとあの書類等があの事務局の方の説明ありましたようにござい

ませんのでちょっとあのそこは記憶といってもちょっと明らかにはちょっと分からないという

のが現状でございます。 

 

松本） 

この事件について、町⾧は 1 回目の結果と 2 回目の結果は変わってるっていう事はどの段階で

承知されたんでしょうか？ 

これは、これからどういう体勢でやって行くか改めて行くに際して非常に大切な所だと思って

ますそういう意味で回答お願いします 。 

 

町⾧） 

審査会の最終結果として受けた。審査会として、こういうことで決まりました、と報告を受け

たということです。 

 

松本） 

ということは、初日から２日目で、そういうごたごたがあったということは、流されていて、 

その後で報告を受けたということですね。 

 

副町⾧） 

先ほどの質問にもあったと思いますが、閉会初日の閉会時間がもう 17 時を回って集計の確認作

業が終わってということですので初日についてはもう相当遅い時間になっております。それか

らあの町⾧に関しましてはですねあの審査会で第一提案者が決まりましたという報告を受けて



この方向で契約者としたいというようなあの決済を回してそれで、ま知るということになりま

す。 

 

松本） 

今の発言で、よくわからなかったのですが、１回目と２回目、初日と次の日の結果が変わって

いるということは、副町⾧は、変わっている段階で認識されていたということですよね。 

 

副町⾧） 

はい、初日の結果、それから二日目の結果そしてあの最終結果としてさきほど申し上げたよう

に決済の方町⾧の方にさせてもらったいうことです。あの当然知っております。 

 

松本） 

副町⾧まではご存知で、町⾧はこまかいところまでご存知ないかもしれない、という風に理解

しました。 

 

ひとつ、まあ、公式の場で真実を確認できたかな、ということでこの質問は良かったと思って

おります。 

以上です。 

 


